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Mieux vaut mourir debout que vivre à genoux.
Cette  phrase  de  la  pasionaria  des  républicains  espagnols
illustrera parfaitement mon propos. Nous devons défendre notre
culture pendant qu’il en est encore temps.

La fabrique de crétins qui a fait l’objet de maintes réformes,
toutes  plus  néfastes  les  unes  que  les  autres  a  réussi  à
produire des générations d’illettrés, capables d’écrire un mot
contenant  trois  fautes  d’orthographe  !  Elle  veut  détruire
notre  culture  en  détruisant  notre  langue  et  ainsi  nous
préparer à l’asservissement car la langue d’un peuple c’est
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son âme.

Toutes les idéologies et toutes les religions ont marqué de
leur empreinte la langue des peuples qu’elles cherchaient à
conquérir.  St  Cyrille  a  créé  l’alphabet  cyrillique  pour
pouvoir traduire la Bible en Russe et évangéliser la Russie,
les  bolcheviks  dès  leur  prise  de  pouvoir  ont  modifié
l’alphabet russe, Luther a unifié la grammaire allemande etc.
On peut multiplier les exemples.

Il y a une sorte d’alchimie entre un peuple et sa langue car,
à la fois, elle révèle les principaux traits de caractère de
ce peuple mais étant le véhicule de sa pensée, elle agit
également sur lui. Il y a interaction. D’où l’enjeu qu’elle
représente.

Je pense que tout n’est pas perdu et ce qui m’incline à penser
cela est que les gens, jeunes ou moins jeunes, commencent à
prendre conscience de leurs lacunes notamment en orthographe
et en grammaire et demandent des formations. C’est bon signe
car cela signifie qu’il y a encore de la place pour le sens de
l’effort.

Nous avons le devoir de nous organiser pour promouvoir la
culture et l’éducation : ne rien faire est donner raison à
ceux qui veulent nous voir renoncer. C’est un devoir envers
nos  ancêtres  et  les  générations  futures.  Nous  ne  pouvons
laisser mourir une culture que le monde entier nous envie.
Nous ne pouvons pas laisser bafouer notre histoire. Toutes les
nations ont eu des heures de gloire et des heures noires, la
nôtre aussi mais ce n’est pas une raison suffisante pour faire
éternellement acte de repentance. Il y a d’autres nations qui
ont commis des crimes odieux qu’elles refusent de reconnaître.

L’histoire  de  France  compte  plus  de  faits  glorieux  que
l’histoire d’autres pays : nous n’avons pas à rougir de notre
histoire, nous devons être fiers d’appartenir à une nation qui
a été un exemple pour les autres peuples. Notre pays a suscité



beaucoup d’admiration au point que Franklin disait que tout
homme a deux patries : son pays et la France.

Nous devons partir à la reconquête de la France, à notre
propre reconquête.

Nos  ancêtres  ont  donné  leur  sang  pour  notre  liberté,  des
centaines de milliers de soldats étrangers sont morts dans le
débarquement  en  Normandie  pour  elle.  Nous  devons  à  leur
mémoire de ne pas baisser les bras, de continuer à lutter.
Lutter pour vaincre et la flamme de la Liberté ne s’éteindra
pas.  Il  nous  faut  seulement  un  leader  charismatique  pour
galvaniser  les  troupes  de  la  résistance  française.  Nous
lutterons et nous vaincrons.

Agnès


